
Protokoll: 

Ratsmitglied Schupp bittet die Verwaltung zu prüfen, ob für den gesamten Bereich des Rauentaler 

Moselbogens Tempo 30 angeordnet werden kann. 

Zahlreiche Schilder könnten somit eingespart werden. Amt 66 Herr Dr. Mifka erklärt, dass die 

verkehrlichen Voraussetzungen zur Anordnung von Tempo 30 im gesamten Baugebiet nicht vorliegen. 

Für die weitere Beratungsfolge wird Amt 66 darstellen, ob bzw. aus welchen Gründen die Anordnung 

von Tempo 30 für das gesamte Baugebiet nicht möglich ist. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig mit einer 

Stimmenthaltung zu. 

 


